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ATA DE REUNIÃO

ATA DA QUADRAGÉSIMA QUINTA REUNIÃO (ORDINÁRIA) DA COMISSÃO DE SAÚDE E MEIO AMBIENTE DA

TERCEIRA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA, EM 19-12-2023.

Aos dezenove dias do mês de dezembro de dois mil  e vinte e três, às dez horas e cinco minutos,
reuniu-se na Sala 301 das Comissões Permanentes, a Comissão de Saúde e Meio Ambiente da Câmara
Municipal  de  Porto  Alegre,  com  a  presença  dos  vereadores  José  Freitas,  Cláudia  Araújo,  Aldacir
Oliboni, Lourdes Sprenger, Mônica Leal e Psicóloga Tanise Sabino. Constatada a existência de quórum a
senhora  Presidente  declarou  abertos  os  trabalhos  e,  de  imediato,  foi  aprovada  a  Ata  da  reunião
(ordinária) anterior, tendo sido dispensada a leitura da mesma. Acrescenta-se, ainda, que foram LIDOS,
DISCUTIDOS E APROVADOS, de acordo com os §§ 4º e  5º do art.  42  do Regimento,  os seguintes
Pareceres: no dia quinze de dezembro do corrente, nº 107/23 (Projeto de Lei do Legisla vo nº 267/21
–  Processo  nº  0655/21),  nº  108/23  (Projeto  de  Emenda  à  Lei  Orgânica  nº002/23  –  Processo  nº
0826/23), nº 109/23 (Indicação nº 106/23 – Processo nº 1287/23), nº 110/23 (Indicação nº 105/23 –
Processo nº 1286/23) e nº 111/23 (Projeto de Lei Complementar do Execu vo nº 012/23 – Processo nº
0590/23) e, no dia dezoito de dezembro do corrente, nº 112/23 (Indicação nº 102/23 – Processo nº
1204/23).  Dando  prosseguimento,  o  senhor  Presidente  iniciou  apresentação,  informando  que  a
Cosmam construiu,  ao  longo  do  ano,  um cronograma de pautas  plural,  incluindo a  realização de
comi vas e de seminários. Informou que ocorreram trinta e seis Reuniões Ordinárias presenciais, sete
Reuniões Ordinárias remotas, duas Reuniões Extraordinárias presenciais, três Audiências Públicas, três
Seminários e cinco Comi vas de vereadores. Além disso, a Comissão apreciou cento e treze Pareceres,
elaborou um Projeto de Lei, doze Pedidos de Informação e dez Pedidos de Providências. A seguir, a
vereadora Cláudia Araújo agradeceu ao presidente pela condução dos trabalhos,  aos  colegas pela
presença nas reuniões, pela realização do Seminário do Meio Ambiente, de sua autoria. Propôs, ainda,
que fossem realizados mais seminários no ano seguinte e deu as boas vindas à vereadora Lourdes
Sprenger,  que  assumirá  a  presidência  da  Comissão  na  Sessão  Legisla va  seguinte.  Em seguida,  o
vereador Aldacir Oliboni agradeceu o presidente, reconhecendo a proporcionalidade na distribuição
das pautas. Destacou, dentre as reuniões realizadas, a discussão das pautas do Parque Harmonia e das
Unidades Básicas de Saúde de responsabilidade do Grupo Hospitalar Conceição. Defendeu também a
fiscalização como uma a vidade importante das  Comissões Permanentes  e relembrou a  discussão
sobre o uso medicinal de cannabis, afirmando que é preciso avançar nesse tema. Por fim, afirmou que
saúde  e  meio  ambiente  englobam  muitas  pautas,  fato  que  explica  a  realização  de  reuniões
extraordinárias e comi vas. Em prosseguimento, a vereadora Psicóloga Tanise Sabino afirmou que a
Cosmam trabalha muito. Destacou a discussão sobre os pacientes custodiados no Ins tuto Psiquiátrico
Forense e defendeu reuniões mais obje vas. Por fim, parabenizou o presidente pela condução dos
trabalhos. Após, a vereadora Lourdes Sprenger cumprimentou o vereador José Freitas pela condução
da Comissão. Afirmou que foram tratados temas muito importantes e destacou a pauta de desastres
naturais e seu impacto para os animais, bem como demais pautas sobre animais. Informou que, na sua
presidência no próximo ano, as reuniões serão mais obje vas e que, mesmo sendo ano de eleição,
haverá quórum para realizar os trabalhos da Comissão. Por fim, o assessor técnico Luiz Augusto Blorov
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dos Santos informou aos vereadores de que todos os encaminhamentos realizados pela Comissão de
Saúde e Meio Ambiente neste ano estão sendo acompanhados e que há muito esforço para efetuá-los.
Às dez horas e vinte e quatro minutos,  nada mais havendo a tratar, o senhor Presidente declarou
encerrada esta Reunião. Do que foi lavrada a presente ata, que, após lida e aprovada, será assinada
eletronicamente pelo senhor Presidente, vereador José Freitas.

Documento assinado eletronicamente por José Amaro Azevedo de Freitas, Vereador, em
29/12/2023, às 17:33, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no Art. 10, § 2º da
Medida Provisória nº 2200-2/2001 e nas Resoluções de Mesa nºs 491/15, 495/15 e 504/15 da
Câmara Municipal de Porto Alegre.

A auten cidade deste documento pode ser conferida no site h ps://sei.camarapoa.rs.gov.br,
informando o código verificador 0679556 e o código CRC D1871F18.

Referência: Processo nº 009.00015/2022-93 SEI nº 0679556
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